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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Первый заместитель председателя районного Совета депутатов Владимир Шишов 
рассказал журналистам о грядущих изменениях в оплате труда работникам 
образовательных учреждений Таймыра 

Первый заместитель председателя районного Совета депутатов Владимир Шишов 
встретился с представителями местных средств массовой информации. Темой для разговора 
стало предстоящее внесение изменений в Положение об оплате труда работников 
муниципальных учреждений. По словам Владимира Шишова, в результате принятия 
депутатами районного Совета проекта решения, с 1 июля 2011 года произойдет увеличение 
количества категорий работников, получающих краевые выплаты. Предполагается 
дополнительно их выплачивать младшим воспитателям и помощникам воспитателей 
дошкольных учреждений Таймыра. Выплаты с учетом «полярок» и северных коэффициентов 
в среднем составят порядка 1800 рублей.Владимир Шишов также отметил, что принятие 
проекта решения позволит повысить уровень заработной платы работникам интерната при 
ТМКОУ «Дудинская средняя общеобразовательная школа №1» до уровня зарплаты 
сотрудников, осуществляющих аналогичную работу в школах-интернатах сельских поселений 
Хатанга и Караул. В среднем увеличение произойдет на 15%. Проект решения «О внесении 
изменений в Положение об оплате труда работников муниципальных учреждений 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района» будет вынесен на заседание IX 
сессии районного Совета депутатов, которое состоится 20 июня 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Приступили к восстановлению причалов Дудинского морского порта 

В Заполярном транспортном филиале "Норильского никеля" приступили к 
восстановлению причалов после паводка на реке Енисей. Об этом в среду пишет газета 
"Заполярный вестник". В ближайшее время специально созданный штаб определит точные 
объемы восстановительных работ и наметит сроки их выполнения.  

На данный момент в порту восстанавливают подкрановые и железнодорожные пути, 
промышленные площадки и энергосбережение причалов. Первыми планируют наладить 
работу речных причалов сыпучих грузов и несколько морских причалов. 

В оперативном порядке погрузо-разгрузочные работы с морскими судами "Заполярный" 
и "Талнах", которые находятся у причалов стенки, ведут мобильными кранами Liebherr. По 
словам работников порта, грузы идут в Норильск "с колес, без складирования". 

"Таймырский Телеграф" 
 
Вертолет вернулся в Дудинку из-за течи в баке 

Вертолет МИ-8 авиакомпании «Таймыр» был вынужден вернуться в аэропорт сразу 
после взлета из-за обнаруженной течи в топливном баке. 

Как сообщили в пресс-службе транспортной прокуратуры, воздушное судно произвело 
взлет из аэропорта Дудинка 15 июня в 10 часов 08 минут местного времени. Вертолет должен 
был выполнять санитарный рейс в район озера Мангочето Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района Красноярского края. 

При взлете в салоне была обнаружена течь из дополнительного топливного бака, и 
командир воздушного судна принял решение о возврате в аэропорт вылета. В 10 часов 22 
минуты местного времени вертолет благополучно осуществил посадку в аэропорту 
«Дудинка». 

На борту воздушного судна находилось 3 члена экипажа и 3 пассажира. В результате 
произошедшего люди и воздушное судно не пострадали. По данному факту Дудинской 
транспортной прокуратурой начата проверка исполнения законодательства РФ о 
безопасности полетов. 

ИА Пресс-Лайн 
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3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Норильчанам напоминают о своевременной уплате транспортного налога 
Инспекция федеральной налоговой службы по городу Норильску Красноярского края 

напоминает жителям города о своевременной уплате транспортного налога. 
Плательщиками налога являются люди, на которых в соответствии с российским 

законодательством зарегистрированы транспортные средства, признаваемые объектами 
налогообложения. Объектами налогообложения являются автомобили, мотоциклы, 
мотороллеры, автобусы, машины и механизмы на пневматическом и гусеничном ходу, 
самолеты, вертолеты, теплоходы, яхты, парусные суда, катера, снегоходы, мотосани, 
моторные лодки, гидроциклы, несамоходные (буксируемые суда) и другие водные и 
воздушные транспортные средства. Уплатить транспортный налог за прошлый год 
физическим лицам необходимо до 10 ноября. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норильский никель" предпочитает работать без посредников  
В 2010 году только 8% продукции "Норильского никеля" было продано через трейдеров, 

остальной металл был поставлен напрямую потребителям. 
Об этом журналистам сообщил заместитель генерального директора "Норильского никеля" 

Виктор Спрогис. "Наша позиция достаточно простая. Мы работаем с конечными 
потребителями. 70 процентов основных потребителей никеля в мире являются нашими 
партнерами", - пояснил он. 

По словам топ-менеджера, такой подход позволяет продавать металл по более высоким 
ценам и более хорошо контролировать качество поставок. Также он объяснил, почему в 
определенных случаях компания продает часть продукции через дистрибьюторов. 

"Мы допускаем наличие посредников. Посредников две категории: первая - это 
дистрибьюторы, и вторая категория, мы их объединяем вместе, - трейдеры и биржи. Есть три 
причины, по которым мы используем первую категорию. Первое. Если потребители для нас 
слишком мелкие, и мы не хотим заниматься ритейловыми продажами. Второе. Мы 
используем дистрибьютора тогда, когда не хотим брать на себя риски потребителя. Мы 
имеем в виду два типа рисков. Первый. Кредитный риск. Второй - риск исполнения 
контрактов. И третье, когда сам потребитель называет какую-то компанию, как желательный 
для него канал поставки. В силу разных причин они предпочитают, чтобы материал 
поставлялся им через какую-то компанию", - пояснил Виктор Спрогис. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В Красноярском крае допущен трехкратный рост долгов по зарплате  

Размер просроченных обязательств на 1 июня достиг 141,6 миллионов рублей, в список 
должников вошли 21 организация. Больше всего их в реальном секторе экономики  в 
обрабатывающей промышленности  десять. Долг в отрасли вырос за месяц в 3,4 раза - без 
малого до 70 миллионов рублей. Не отстает и строительство. Там своим рабочим должны 
девять компаний на общую сумму в 67,7 миллионов рублей (рост в 3,85 раза). Не решена и 
проблема бюджетных долгов, - информирует Красноярскстат. Их сумма достигла 2,84 
миллионов рублей, увеличившись к 1 мая в 3,8 раза. Примечательно, что рост задолженности 
пришелся до начала активного сезона отпусков в крае. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Строительство школ и детсадов в Красноярье подешевеет на 40% 
Все школы и детские сады, строительство которых будет финансироваться из бюджета, с 

2012 года будут возводиться по типовым проектам, что значительно удешевит процесс 
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строительства новых образовательных учреждений, рассказала "Сибинфо" специалист 
министерства образования и науки края Елена Король. 

В ходе рабочего совещания по подготовке школ к новому учебному году заместителям глав 
и руководителям управлений образованием муниципалитетов края были презентованы 
типовые проекты школ и детских садов. 

 По словам министра образования края Вячеслава Башева, строительство по типовым 
проектам обойдется дешевле примерно на 40%. Т.е., если сегодня одно место стоит порядка 
миллиона рублей, то при переходе на типовое строительство детсадов и школ эта сумма 
уменьшается до 600 тысяч рублей, пояснил чиновник. 

 В настоящее время, продолжил он, разрабатывается четыре типовых проекта детских 
садов: на 45 мест, 95 мест, 190 мест и 285 мест; и шесть типоразмеров школ: 50/30 - 
начальная школа - детсад для села; 115 мест - основная школа для села; 165 мест - полная 
общеобразовательная школа для села; 275 мест - полноценная школа, исходя из 
наполняемости класса в 25 учеников для небольшого города или крупного села; пятый 
типоразмер -550 мест, и шестой - на 1000… 

Сибинфо 
 
В Красноярске установлен видеоконтроль ремонта дорог 

За ремонтными работами на дорогах Красноярска начали следить с помощью 
видеорегистраторов, такая практика применяется в России впервые, сообщает в среду пресс-
служба администрации города. 

"Подрядчикам предложили освоить новый метод контроля - видеорегистрацию. Всех 
подрядчиков при заключении контрактов обязали приобрести такую технику и фиксировать 
выполнение работ на видеоносители. Это помогает при разрешении спорных ситуаций при 
предъявлении претензий к качеству ремонта", - говорится в сообщении. 

В департамент городского хозяйства администрации Красноярска уже представлены 
первые записи, фиксирующие нанесение разметки и укладки асфальта на центральных 
улицах города. 

По данным пресс-службы, в этом году в Красноярске одновременно ремонтируется 
порядка 700 дорожных объектов. 

INTERFAX.RU 
 

Красноярский край "завалит" Россию ксилитом  
"Внешэкономбанк" выделит кредит на организацию производства ксилита в Красноярском 

крае. По словам директора департамента природных ресурсов "Внешэкономбанка" Ильгиза 
Валитова, это будет крупное производство, которое покроет потребности России в этом 
заменителе сахара. 

"Ксилит в Российской Федерации на сегодняшний день не производится, а ведь 
потребность только у заводов, выпускающих жевательную резинку, ежегодно составляет 10 
тысяч тонн. Вторая часть, это люди больные сахарным диабетом, им ежегодно требуется 
около 50 тысяч тонн этого продукта", - отметил банкир. 

Правда, какие точно мощности будут у нового завода пока неизвестно. Заместитель 
губернатора Красноярского края Андрей Гнездилов лишь сообщил, что производство 
разместится в Тасеевском районе, и общая сумма инвестиций составит 147 млн долларов. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
В канун выборов в Госдуму зарплаты бюджетникам увеличат еще раз. Бюджетники 
перестали быть опорой власти 

В Женеве, выступая на конференции Международной организации труда, глава 
правительства Владимир Путин дал обещание повысить зарплаты бюджетникам накануне 
выборов в Госдуму. 
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На дополнительные выплаты направят более 10 млрд рублей, индексация на 6,5% уже 
заложена в бюджете. «В этом году мы делаем индексацию зарплат летом – на 6,5%. Думаем 
и наверняка сделаем ещё следующий шаг, не предусмотренный даже в бюджете, осенью 
текущего года», сказал Путин.  

Тем временем, эксперты отмечают, что бюджетники перестали быть опорой власти. 
Насколько именно будет повышена зарплата, премьер не уточнил, но Дума еще в мае 
одобрила поправки к федеральному бюджету, где на индексацию зарплат федеральным 
бюджетникам было заложено 10,6 млрд. рублей – это равносильно индексации на 6,5%. Как 
посчитал замминистра финансов Антон Силуанов, всего по итогам года зарплата 
федеральных бюджетников будет увеличена на 13,4%, что больше даже самого 
пессимистичного прогноза инфляции, пишет «Газета.ru». 

Заявления о повторной индексации зарплат для бюджетников чиновники делали и ранее, 
отмечает «Газета». Так, в апреле министр финансов Алексей Кудрин говорил, что такая 
возможность рассматривается Минфином. Обещания выполнимые, повысить зарплаты 
бюджетникам в этом году правительству будет несложно: благодаря высоким ценам на нефть 
в бюджет пришли дополнительные нефтяные доходы, отмечает директор института «Центр 
развития» ГУ-ВШЭ Наталья Акиндинова.  

По мнению члена думского комитета по бюджету и налогам Оксаны Дмитриевой, средств, 
выделенных на индексацию в бюджете, все равно недостаточно и на самом деле повышение 
будет не таким заметным. «В моем представлении фактически индексация будет где-то 
9%»,– говорит она.  

По словам Дмитриевой, 10 млрд рублей на повышение зарплат при размере 
дополнительных доходов – «это капелька». При этом, несмотря на заявленную индексацию, 
сам фонд оплаты труда может и уменьшиться, предупреждает депутат.  

Так как у многих бюджетников зарплаты складываются из различных надбавок, важно, 
чтобы произошло реальное повышение доходов, а не номинальное повышение зарплат, 
согласен глава фонда «Петербургская политика» Михаил Виноградов. По его словам, сейчас 
бюджетники перестали быть такой же комфортной электоральной группой, как раньше. 
«Бюджетники долго считались одной из опор власти, однако в последнее время ситуация 
поменялась, и они стали одной из зон риска», – говорит он, напоминая, что в Калининграде 
именно бюджетники принимали участие в протестных акциях, после которых в регионе 
сменился губернатор.  

Насколько эффективным электоральным посылом окажется обещание повысить зарплаты, 
будет зависеть от того, выгодно ли будет «продано» это повышение, рассуждает Виноградов. 
«Есть попытка поиска форм воздействия на бюджетников и самая очевидная и понятная для 
власти тема – повышение зарплат», – говорит эксперт. 

 «Новый Регион» 
 

Кудрин: Тарифы могут расти быстрее инфляции 
Тарифы естественных монополий могут расти быстрее официальной инфляции на 1-2%, 

но только в том случае, если рост потребительских цен не превышает 7%. Как передает РБК, 
такое мнение сегодня высказал вице-премьер — министр финансов РФ Алексей Кудрин. 

По его словам, если же инфляция превысит 7%, то тарифы естественных монополий 
следует ограничивать уровнем инфляции. При этом глава Минфина отметил, что рост 
инфляции и тарифов более чем на 7% является чувствительным для бизнеса и населения, а 
ограничение роста тарифов может привести к сдерживанию инвестиционного потенциала 
отрасли. 

В связи с этим правительству необходимо обеспечивать инфляцию на уровне ниже 7%, 
считает Кудрин. 

Официальный прогноз правительства по инфляции на текущий год составляет 7-7,5%. За 
январь-май потребительские цены в РФ выросли на 4,8%, в основном за счет продуктов 
питания, роста тарифов естественных монополий и цен на бензин. 

Как напоминает РБК, ранее премьер-министр России Владимир Путин поручил МЭР 
просчитать вариант роста тарифов на услуги естественных монополий на уровне, не 
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превышающем запланированную инфляцию, то есть в среднем 5-6%, на протяжении 
ближайших трех лет. 

В настоящее время тарифы на газ, электроэнергию и другие необходимые услуги растут 
темпами, существенно опережающими инфляцию (по крайней мере официальную). Так, 
внутренние тарифы на газ ежегодно повышаются на 15%, на электроэнергию — на 10% в год, 
а в целом предельный рост стоимости жилищно-коммунальных услуг (ЖКУ) утвержден 
правительством на уровне 12,7%. 

«Росбалт» 
 

Противники Путина заинтересовались Народным фронтом больше его сторонников 
Россияне, не одобряющие деятельность премьер-министра РФ и лидера "Единой России" 

Владимира Путина, следят за созданием Общероссийского народного фронта внимательнее 
сторонников главы правительства. Такие данные в ходе опроса получил ВЦИОМ, пишет 
газета "Коммерсантъ". За образованием ОНФ следят больше половины (54 процента) 
противников Путина.  

Социологи также установили, что созданием Народного фронта, в основном, интересуется 
электорат непарламентских партий и пожилые респонденты.  

Согласно результатам опроса, об ОНФ уже знает каждый второй россиянин. В середине 
мая об этой инициативе Владимира Путина слышали 38 процентов жителей России.  

За кандидатов от Народного фронта, выдвинутых по списку "Единой России", готов 
проголосовать каждый третий респондент хоть что-то слышавший про эту структуру. В 
основном, голосовать за участников ОНФ готовы те, кому нравится Путин, и сторонники 
"Единой России". Поддержать "фронтовиков" на выборах отказались 48 процентов россиян, 
знающих о создании Народного фронта.  

Как заявил "Коммерсанту" руководитель ВЦИОМа Валерий Федоров, нынешние данные 
могут сильно отличаться от тех, что будут получены по осенним опросам. По его словам, 
"всерьез избиратели определятся месяца за четыре до выборов, не раньше сентября". "Пока 
мало кто вообще в курсе, что в декабре будут выборы в Госдуму", - заявил, в свою очередь, 
президент фонда "Петербургская политика" Михаил Виноградов.  

Владимир Путин объявил о создании Народного фронта 6 мая на партийной конференции 
"Единой России". Он предложил объединить различные общественные организации. 
Впоследствии Путин разрешил вступать во фронт целыми предприятиями, а также частным 
лицам. Благодаря созданию Народного фронта единоросы рассчитывают получить 
большинство в Госдуме. 

«Лента» 
 

Виртуальная экономическая реальность Росстата. Официальные показатели 
инфляции вызывают подозрения  

Адекватность официальной статистики все чаще вызывает сомнения у независимых 
специалистов. Почему продукты, бензин и услуги ЖКХ дорожают на десятки процентов, а 
Росстат объявляет, что инфляция не превышает 4–5%? Ответ на этот каверзный вопрос 
опубликовали независимые аналитики, которые нашли много противоречий в официальной 
статистике. Официальная статистика политизирована и далека от реальности – считают 
независимые аналитики. Опрошенные «НГ» эксперты, однако, добавили: не стоит 
безоговорочно доверять и альтернативным статистическим исследованиям.  

В конце прошлой недели свой вклад в критику Росстата внесли эксперты аналитического 
агентства «Инвесткафе». «Цены на продукты выросли на 30%, на бензин – на 20%, на 
коммуналку – на 15%, а по телевизору говорят, что инфляция у нас примерно 4%, при этом 
бюджетникам мы индексируем зарплату на 6,5% с 1 июня», – перечисляет аналитик 
«Инвесткафе» Дмитрий Адамидов. Инфляция, напоминает аналитик, это один из ключевых 
макроэкономических показателей, рост ВВП напрямую зависит от того, как именно посчитаны 
темпы роста цен. «С учетом того гипертрофированного значения, которое придается 
показателю ВВП в современной экономике и политике, вопрос об инфляции перестает быть 
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сугубо статистической проблемой», – замечает аналитик, намекая на манипуляцию цифрами 
в угоду политическим лозунгам.  

В «Инвесткафе» предлагают ориентироваться на данные по грузоперевозкам, которые 
пока что вызывают меньше всего претензий. Ссылаясь на опыт Евростата, Адамидов 
указывает, что, как правило, грузооборот и ВВП – сопоставимые показатели. Если не 
случается форс-мажора, динамика грузоперевозок обычно довольно точно отражает и 
динамику производства.  

И тут в отличие от европейской статистики российская богата на противоречия. «До 2005 
года российские показатели ведут себя в целом в русле общей логики, но дальше начинаются 
странности, – отмечает Адамидов. – По Росстату, в 2008 году реальный ВВП был на 23% 
выше, чем в 2005 году, а в 2009-м после кризиса – на 14%. Однако транспортная статистика 
свидетельствует, что грузооборот в 2008 году был выше всего примерно на 6%, а в 2009-м – 
ниже почти на 5%, чем в 2005 году». Такому противоречию можно найти много убедительных 
объяснений, и одно из них – политическое: «Именно с 2005 года начались реформы по 
монетизации льгот, существенно стали расти цены на ЖКХ и тарифы естественных 
монополий, дорожать нефтепродукты и продовольствие. Стали происходить вещи, которые 
не укладываются в картину всеобщего процветания. И можно предположить, что с 2005 года 
началось систематическое занижение темпов инфляции и завышение роста ВВП». Пересчет 
в «Инвесткафе» дефлятора и темпов экономического роста по динамике грузооборота 
показал, что рост ВВП завышается официальной статистикой примерно в 1,2 раза, а 
инфляция примерно на столько же занижается.  

Ранее о своих подозрениях к данным Росстата заявляли также специалисты Высшей 
школы экономики во главе с директором по макроэкономическим исследованиям Сергеем 
Алексашенко. Они отмечали, что рост ВВП на уровне 4,1% в первом квартале 2011 года по 
отношению к аналогичному периоду прошлого года объективно ничем не мог быть обеспечен. 
Внутренний спрос и экспорт растут, но вяло, инвестиции показывают провал – на 1,5% к 
первому кварталу 2010 года и на 12,8% к предыдущему кварталу.  

Недоверие официальной статистике – действительно тенденция последних лет. Однако 
единой точки зрения на альтернативные методы подсчета макроэкономических показателей у 
экспертов тоже пока нет. Как пояснил директор Департамента стратегического анализа 
компании ФБК Игорь Николаев, расхождения в динамике грузооборота и реального ВВП 
вполне возможны. Ведь многое зависит от структуры перевозимых грузов, от дальности 
перевозок, от стремления предприятий «работать в запасы». Бывает, что производство 
растет, но грузоперевозки не увеличиваются, так как продукция оседает на складах, а бывает, 
что производство стагнирует, но грузоперевозки увеличиваются из-за раскупоривания 
предприятиями запасов. «Российская экономика отличается большой волатильностью 
складских запасов», – говорит Николаев. При этом, по мнению руководителя аналитического 
отдела компаний Broco Алексея Матросова, динамика грузооборота может даже еще больше 
исказить картину, особенно в условиях такой специфичной экономики, как российская, 
которая в отличие от европейской максимально завязана на сырье. Однако гендиректор 
«Совтрансавто» Владимир Тян считает иначе: «На долгосрочных отрезках корреляция ВВП и 
грузооборота должна быть более очевидной. Грузооборот как менее пропагандистский 
показатель может быть более объективным. Сомнения вызывает лишь корректность сбора 
данных. Но расчет грузооборота в железнодорожном и трубопроводном транспорте 
достаточно формализован, а эти виды транспорта составляют более 90% общего 
грузооборота».  

Сошлись эксперты «НГ» лишь в том, что официальная статистика в России действительно 
в той или иной мере политизирована. «Вполне нормально, если в статистике есть разные 
методы расчетов. И зачастую статистика действительно политизирована и показывает 
цифры, которые могут либо завышаться, либо занижаться, – рассуждает Матросов. – Поэтому 
все чаще появляются неофициальные расчеты». «Статистика – лукавая вещь, проверка ее 
показателей затруднительна в связи с несовершенством и непрозрачностью процедуры 
сбора исходных данных, – продолжает Тян. – Каждая методика зависит от начальной 
посылки». И эта посылка часто «спускается» сверху. Николаев при этом уточнил: степень 
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политизированности статистики зависит от степени социально-экономического развития 
страны. Наиболее развитые страны отличаются более качественной методологией и высокой 
культурой статистической работы. Развивающиеся страны, напротив, грешат манипуляцией 
цифрами. И Россия в этом смысле ближе к развивающимся странам, чем развитым. 

«Независимая газета» 
 

Техосмотр по-новому 
За принятие закона проголосовали 317 депутатов, против - 59, воздержался 1 

парламентарий. Документ был инициирован депутатами Госдумы и принят в первом чтении 2 
июля 2010 года, во втором чтении 14 июня 2011 года. Активная доработка документа 
началась весной текущего года. В апреле президент РФ Дмитрий Медведев дал поручение 
подготовить предложения о существенном упрощении процедуры технического осмотра 
транспортных средств или о полной его отмене. 

В соответствии с текстом законопроекта активную роль в контроле за проведением 
техосмотра будут играть страховщики, которые будут выдавать полисы ОСАГО только при 
наличии технического осмотра. При этом оговаривается, что страховщик отказывает в 
заключении договора обязательного страхования, если действие талона ТО истечет более 
чем за полгода до окончания действия заключаемого договора ОСАГО. 

Сама процедура будет проводиться в аккредитованных техцентрах операторами 
технического осмотра, которыми могут как индивидуальные предприниматели, так и 
юридические лица. Их аккредитацией будет заниматься Российский союз автостраховщиков. 
Законопроектом предусмотрен с 1 января 2012 года двухлетний переходный период. В это 
время без аккредитации могут продолжать работу те центры ТО, которые работают сейчас. 
Размер госпошлины для них остается на прежнем уровне. Как сказал глава комитета Госдумы 
по транспорту Сергей Шишкарев, таких центров около 3 тыс., из них 600 в ведении МВД, 
остальные - аккредитованы при МВД. 

Методику расчета предельного размера платы за услуги технических центров установит 
Федеральная служба по тарифам, причем в каждом субъекте федерации будет 
устанавливаться предельный размер оплаты. Шишкарев оценил возможную стоимость 
прохождения процедуры у операторов по ТО на уровне 2-3 тыс. рублей. 

В соответствии с документом новые автомобили не будут проходить технический осмотр в 
течение трех лет. Если же автомобиль эксплуатируется от трех до семи лет, то процедура 
должна проводится каждые два года, если авто эксплуатируется более семи лет, его 
владелец обязан привозить машину в техцентр на прохождение ТО ежегодно. 

При этом устанавливается, что легковые такси, автобусы, специальные транспортные 
средства и прицепы к ним для перевозок опасных грузов проходят техосмотр один раз в 
полгода независимо от года выпуска. 

Предусматривается также двухлетний переходный период, который начнется с 1 января 
2012 года. В этот период смогут продолжить работу без аккредитации те центры техосмотра, 
которые работают сейчас. 

Информацию о пройденном ТО будет вносить в автоматизированную систему данных 
будет полиция. Именно полицейские должны создать и вести эту систему. 

INTERFAX.RU 
 

На войне как на войне: ни шагу назад. "Единая Россия" пытается сохранить 
конституционное большинство за счет Народного фронта 

Руководители партии власти и созданного вокруг нее Общероссийского народного фронта 
(ОНФ) вчера продолжили публичную агитацию и пропаганду. Вице-премьер и глава штаба 
ОНФ Вячеслав Володин на встрече с доверенными лицами фронта сообщил о предстоящем – 
с их помощью – «мягком обновлении» ЕР. А председатель Госдумы Борис Грызлов заявил, 
что потерю в будущем созыве хотя бы одного голоса партия власти будет считать шагом 
назад.  

Такого рода риторика вполне соответствует недавнему высказыванию главы комитета 
Госдумы по экономической политике и предпринимательству Евгения Федорова. 
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Парламентарий сообщил, что, «если есть какой-то бизнес, который хочет умереть, 
суицидальный, наверное, ему не нужно стремиться поддерживать страну и 
консолидироваться вокруг идей фронта...». Это заявление, которое позже товарищи 
Федорова по партии попытались было несколько смягчить, буквально по Фрейду отразило 
сущность фронтовой идеи: кто не с нами, тот против нас. Предложение вступать в ОНФ 
промышленным предприятиям сильно отличается от предыдущих решений: теперь от 
участников движения требуется лояльность властям. Потому что только у государства есть 
возможности наказать бизнесменов, страдающих «суицидальным синдромом».  

Комментируя недоуменные высказывания в прессе по поводу приглашения предприятиям 
вступать в ОНФ, вчера пресс-секретарь Владимира Путина Дмитрий Песков сказал: кто-то 
воспринял это решение «с недоумением», а кто-то – с поддержкой: «Это обычный, 
нормальный плюрализм».  

Боевой задор не оставлял вчера единороссов. Член бюро высшего совета партии «Единая 
Россия», первый вице-спикер нижней палаты Олег Морозов заявил о готовности 
парламентского большинства полемизировать с экс-спикером Совета Федерации Сергеем 
Мироновым, лидером партии «Справедливая Россия», занявшим во вторник пост 
руководителя партийной фракции в Думе.  

Между тем председатель правительства России, лидер «Единой России» и ОНФ Владимир 
Путин вчера продолжил расширять масштабы инициированной им организации нового типа. А 
вообще-то, как сообщил вчера Вячеслав Володин, стать фронтовиками выразили желание не 
менее 500 организаций. На встрече с доверенными лицами ОНФ он призвал всех приступить 
к обсуждению федерального бюджета на предстоящие три года. Кстати, бюджет страны 
теперь уже чуть ли не официально называется «народным». Точно такой же эпитет 
представители «Единой России» добавляют и при упоминании будущей предвыборной 
программы партии власти.  

И хотя, говоря о перспективах, Володин подчеркнул, что «фронт – это не только на 
выборы, фронт – это надолго», как раз по поводу выборов он сделал наиболее интересные 
заявления. В частности, поставил перед ОНФ задачу готовиться к участию в так называемых 
праймериз и уточнил, что речь идет о выборах как в ГД, так и в региональные парламенты, 
которых в декабре будет разыгрываться не менее 30. А фронтовиков он обнадежил тем, что 
«те, кто сегодня приходит во фронт, – это в том числе будущий резерв партии». Ведь если 
человек захочет себя реализовать, то с помощью ОНФ у него будет такая возможность.  

Кроме того, через взаимодействие с общественными силами, считает Володин, и должно 
происходить обновление ЕР: «Такое мягкое, но при этом через приток тех активных людей, 
которые раньше не имели возможности быть избранными, не имели возможности получить 
поддержку партии». Как уже писала «НГ», именно чистка, даже самая мягкая, как раз очень 
сильно и беспокоит партийцев. И в том числе нынешних депутатов от партии власти.  

Между тем вчера председатель ГД Борис Грызлов попытался коллег несколько успокоить. 
Это с одной стороны. А с другой – дать понять фронтовикам, что им есть куда стремиться. 
Поэтому в беседе с теми же доверенными лицами ОНФ он заявил, что «Единая Россия» 
собирается получить в будущем созыве нижней палаты парламента не просто 
конституционное большинство. Грызлов напомнил, что сейчас у единороссов – 315 голосов. 
«Это – конституционное парламентское большинство, и потеря даже одного места не входит 
в наши планы. Мы ставим план – поддержать те позиции, которые мы завоевали».   

Естественно, пообещал спикер, такого ЕР позволить себе не может. И не отступит, потому 
что опирается на подавляющее большинство граждан страны. «Хотели бы на всех, но есть и 
другие взгляды, и это нормально», – разрешил он существовать и другим партиям. Которые, 
по его мнению, впрочем, уже пробовали порулить страной и у которых ничего не вышло: «Те 
силы, которые приходили к власти, не понимали, что на противопоставлении друг другу 
граждан России – будь то классово-коммунистический или либеральный подход – не 
построишь будущего страны».  

«Мы выбрали не узкопартийный, а общенациональный подход», – сказал Грызлов. Но при 
этом не объяснил, что он собой представляет. Хотя и дал понять, что ЕР вышеназванные 
подходы – либеральный и коммунистический – отвергает. Интересно, правда, что в тех 
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сообщениях с мест, которые можно прочитать на сайтах ОНФ и ЕР, хорошо видно: люди легко 
выступают как с первыми, так и со вторыми инициативами.  

Скажем, тамбовские «фронтовики» одновременно настаивают и на снижении налогов на 
малый и средний бизнес, и на увеличении уровня социальной поддержки семей. А еще 
регионалы настаивают, например, на обязательном обеспечении предприятий госзаказами, 
контроле за управляющими компаниями и ценами на ЖКХ и так далее и тому подобное. При 
этом нетрудно заметить, что аналогичные требования уже давно выдвигают все 
оппозиционные партии. Заимствование их активистами ОНФ, таким образом, ставит под 
сомнение всю предыдущую деятельность «Единой России», которая такими 
востребованными у народа делами почему-то не занималась.  

«А я сразу после инициативы Путина сказал, что создание ОНФ – это официальное 
признание полного политического банкротства ЕР», – заявил «НГ» депутат из КПРФ Анатолий 
Локоть. Сотрудник Фонда Карнеги Алексей Малашенко тоже видит цель создания ОНФ в том, 
чтобы «убрать из ЕР самых непопулярных политиков, откровенных дураков и отъявленных 
воров». Все остальное, по его мнению, – это решение чисто предвыборных задач. 
Доказательством чему и является повышенный уровень популизма.  

Малашенко при этом вспомнил слова Путина о пылесосе и подчеркнул, что это устройство 
применяется для сбора вполне определенной субстанции. По его словам, «это остаточная 
политтехнология». Руководитель регионального департамента фонда «Центр политических 
технологий» Ростислав Туровский предупреждает, что если сейчас ОНФ выйдет на выборы с 
огромным количеством таких обещаний, на выполнение которых не хватит никаких бюджетов, 
а потом откажется их выполнять, то «это может оказаться опасным». Он согласен с тем, что 
любой ребрендинг обязательно бросает тень на прежде существовавшую структуру. 

 «Независимая газета» 
 

Прохоров за линией фронта. Партия «Правое дело», возглавить которую собирается 
бизнесмен Михаил Прохоров, станет главной мишенью для «Единой России» и 
народного фронта Владимира Путина на выборах в Госдуму 

С обновлением «Правого дела» у «Единой России» наконец-то появляется объект для 
предметной критики — об этом отвечающий за идеологию первый замсекретаря президиума 
генсовета «Единой России» Андрей Исаев сообщил руководителям территориальных штабов 
и федеральным уполномоченным партии в регионах. Слова Исаева «Ведомостям» передали 
два участника этого совещания, проходившего 9-10 июня при участии вице-премьера 
Вячеслава Володина в штаб-квартире Общероссийского народного фронта. 

Речь шла о том, что на предстоящих выборах противниками «Единой России» 
идеологически станут в первую очередь «прозападные» силы, уточнил «Ведомостям» сам 
Исаев. Решение партии сменить оппонента по предвыборной борьбе секретарь президиума 
генсовета «Единой России» Сергей Неверов аргументирует так: КПРФ уже не может 
предложить ничего нового, а ее несменяемый руководитель Геннадий Зюганов у руля 
«дольше, чем Леонид Брежнев». Зато «Правое дело» во главе с Прохоровым Неверов 
считает свежей силой, которая сможет обеспечить конструктивную дискуссию, если только ее 
лидеры будут придерживаться правой риторики, а не уходить в левый популизм, как это 
происходило с их политическими предшественниками. 

На фоне таких радикальных идей Прохорова, как увеличение рабочей недели до 60 часов 
или повышение пенсионного возраста, социально ориентированная «Единая Россия» будет 
выглядеть более выгодно, ведь раньше ей приходилось конкурировать с еще более щедрыми 
на обещания КПРФ и «Справедливой Россией», рассуждает один из руководителей 
народного фронта. Оппонирование такой серьезной политической силе, как «Единая Россия», 
должно приподнять и статус самого «Правого дела», объясняет человек, близкий к 
администрации президента, ведь партия Прохорова по задумке Кремля должна получить 
свою фракцию в следующем составе Госдумы (т. е. набрать на выборах минимум 7%). 

Партия «Правое дело» была зарегистрирована в 2009 г. после слияния «Гражданской 
силы», Демократической партии России и СПС. Официально ее идеологией считается правый 
центризм. О том, что возглавить «Правое дело» может Прохоров, стало известно 16 мая, но 
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его официальное назначение председателем партии состоится только на съезде 25 июня. По 
собственным данным, численность партии — 65 000 человек, отделения действуют в 78 
регионах страны. «Правое дело» несколько раз побеждало на муниципальных выборах, в 
региональный парламент своих представителей ему удалось провести в Дагестане. 

Члена политсовета «Правого дела» Вячеслава Смирнова задумка единороссов не 
удивляет. Их цель — создать врага для придуманного Путиным народного фронта, ведь пока 
непонятно, от кого он собрался защищать россиян. Из партии миллиардера Прохорова 
сделать такого противника легко, поскольку он говорит людям: «Работать надо», а у 60% 
населения психология иждивенцев, считает Смирнов. Да и само «Правое дело» своим 
главным оппонентом считает партию власти, это имел в виду будущий председатель, когда 
заявлял, что он намерен получить на выборах в Госдуму 20% и 2-е место после «Единой 
России». Сам Смирнов настроен оптимистично: хотя обновленная программа и идеология 
партии еще не оглашены, поток желающих вступить в «Правое дело» увеличился в разы. По 
его словам, никаких табу на темы предвыборных дискуссий у партии нет и Кремль таких 
условий пока не выставил. 

Легко критиковать Прохорова за его богатство, личные самолеты и скандальные поездки в 
Куршевель, а его партию — за непопулярные инициативы, но рано или поздно 
исполнительной власти придется пойти на эти меры и ограничивать ей место для маневра 
чиновники единороссам не позволят, считает политолог Михаил Виноградов. Самым сильным 
соперником «Единой России» за голоса избирателей останется КПРФ и ситуация с 
появлением «Правого дела» не сильно изменится, убежден эксперт… 

 «Ведомости» 
 

Госдума разрешила увольнять долго болеющих чиновников 
Госдума приняла сегодня во втором чтении законопроект, разрешающий увольнять со 

службы чиновников , если они сидят на больничном свыше четырех месяцев подряд. Как 
передает корреспондент «Росбалта», соответствующие изменения вносятся в ст. 37 
федерального закона «О государственной гражданской службе РФ». 

Вместе с тем, работодатель не сможет этого сделать, если законом установлен более 
длительный срок сохранения места работы при определенном заболевании, говорится в 
проекте. 

При этом в случае расторжения  служебного контракта по этому основанию чиновнику 
будет выплачиваться компенсация в размере четырехмесячного денежного содержания. 

«Росбалт» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Страна не сдала ЕГЭ 

Объегорить родимое государство наш человек завсегда считал делом собой доблести 
— что еще мог он противопоставить чудовищному давлению чугунного исполина? Отсюда 
наше все — от взяток врачам и гаишникам до тотального списывания на экзаменах. Именно 
там, по оценкам специалистов, дело обстоит особенно скверно. Впрочем, иначе при нашем 
раскладе и быть не могло. 

Образованность в нашей стране ценили всегда. Но возможность “выбиться в люди” 
существовала и помимо нее. Скажем, до революции — по купеческо-предпринимательской 
линии; после — по партийной. Сейчас же главным “социальным лифтом” стало образование. 
И это изменило все. Дети и родители мотивированы на получение пропуска в лучшую жизнь 
любыми способами. В том числе незаконными. Но это полбеды. Принятие 
взаимоисключающих решений вовлекло в порочный круг и всех других участников 
образовательного процесса. И сейчас в оценках ЕГЭ кровно заинтересованы все — от 
учителя до глав регионов. 

Взять хотя бы обязательную одиннадцатилетку, введенную одновременно с переходом 
на ЕГЭ. Провозгласив ее, власти расширили контингент сдающих единый госэкзамен за счет 
тех, кто сдать его по определению не сможет и с гарантией останется без аттестата. 
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Массовая система начального и среднего образования к тому времени была разрушена. Так 
что, если “мерить” результаты ЕГЭ по-настоящему, выходило, что до трети ежегодного 
выпуска (примерно такие ориентиры существуют в странах, где аналоги ЕГЭ сдают всерьез) 
остаются на улице — без аттестата у нас не берут даже улицы мести. Мог какой-нибудь 
губернатор допустить такое, будучи в трезвом уме и здравой памяти? Разумеется, нет. Тем 
более что среди параметров оценки его общей работы в Москве значатся и экзаменационные 
оценки во вверенном ему регионе. 

Так что же удивляться, что регионы не ловят нарушителей процедуры сдачи ЕГЭ, 
ребята списывают, а организаторы экзаменов с общественными наблюдателями закрывают 
на это глаза. Причем всё в больших масштабах. Так, отличительной чертой кампании 2011 
года стало массовое выкладывание экзаменационных материалов в Интернете с 
последующим скачиванием их с сайтов социальных сетей. Другая особенность года — 
пренебрежение строгими запретами на наличие и тем более использование мобильных 
телефонов на экзаменах. Как уточнила “МК” глава Рособрнадзора Любовь Глебова, особенно 
много этих и других нарушений зафиксировано в Дагестане, Башкортостане, Алтайском, 
Красноярском и Забайкальском краях, Тюменской и Иркутской областях, Республике Саха-
Якутия. 11 результатов экзаменов уже аннулированы. При этом отдельно будет определена 
судьба сайта, на котором разместилось большинство “утекших” с экзаменов КИМов. По 
словам Глебовой, уже “установлено, что сайт торговал ответами — по 290 рублей за каждый”. 
Правомерность таких действий сейчас проверяется, и в том числе на наличие состава 
преступления: с этого года, напоминают в Рособрнадзоре, “экзаменационные материалы 
получили статус конфиденциальной информации или сведений, не подлежащих 
разглашению”. 

Главное же, что по оценкам ЕГЭ оценивается у нас и работа системы образования: 
школы, местных органов управления образованием, министерства образования региона. И, 
конечно, учителя. Причем повсеместно. Отныне — даже в Москве. Уже “к началу следующего 
года, — пообещал недавно назначенный глава столичного Департамента образования Исаак 
Калина, — мы разработаем новую мотивирующую систему для учителей. Их заработная 
плата будет завязана на ЕГЭ — на количестве детей, которые выбрали их предмет (речь о 
непрофильных предметах), и на полученных результатах, а также будет учитываться 
количество детей, которые получили 100 баллов”. 

Итог несложно предсказать. Москва наконец войдет в группу лидеров по результатам 
сдачи ЕГЭ. А может быть, и замахнется на большее: догонит в знаниях русского языка 
бесспорного нынешнего лидера — Кавказский регион. 

«Московский комсомолец» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  16.06.2011 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 8957 ▼ 0, 00 

EUR 
 

40, 1280 ▲ 0, 15 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке 
   

 


